

Fassungslos müssen wir mitteilen, dass unser sehr guter  
Freund und Geschäftsführer

## **Udo Keldenich**

am 16.11.2024 verstorben ist.

Wir verlieren mit Udo einen herzenguten Menschen  
und langjährigen Weggefährten, der sich leidenschaftlich  
für unseren Verein und das Dorfleben eingesetzt hat.

Im Mühlenort und über seine Grenzen hinaus war er sehr  
beliebt und wird hier wie auch im Verein eine nicht schließbare  
Lücke hinterlassen.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir werden Udo nie vergessen.

Mit stillem Gruß

Der Vorstand

Im November 2024